

Kritik berechtigt!

Zum Streit zwischen CDU und SPD zur Gebiets- und Funktionalreform erklärt der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Einen Tag genau hat der Burgfrieden zum Thema Strukturreform gehalten. Nun streiten sie schon wieder.

Der Ministerpräsident hätte gerne „Friede, Freude, Eierkuchen“, aber die KommunalpolitikerInnen gönnen ihm das nicht. Vorher haben sie auf die Landesregierung geschimpft, nun hauen sich CDU- und SPD-KommunalpolitikerInnen untereinander die Köpfe ein.

Der Rendsburger SPD-Bürgermeister Andreas Breitner hat mit seiner Kritik Recht. Wer die notwendige Strukturreform auf den Sankt Nimmerleins Tag verschiebt, schadet unseren Kitas und Schulen, die das Geld dringend brauchen.
